



Obliga a mejorar estrategias, señalan

Oposición ve buena señal con freno a los gravámenes

PAN EXIGE reunión de la Jucopo y la Mesa Directiva en San Lázaro para explicar alcances de acuerdo; PRI considera que hay dudas sobre en qué condición van 10 mil efectivos a la frontera

Por Claudia Arellano
y Cristina Ceja

Partidos de oposición celebraron que el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, pausara su decisión de imponer aranceles a nuestro país, aunque cuestionaron los resultados en seguridad y comercio del Gobierno federal.

La vicecoordinadora del PAN en la Cámara de Diputados, Noemí Luna, emplazó a la Mesa Directiva y la Junta de Coordinación Política (Jucopo) a reunirse para discutir un posicionamiento sobre los acuerdos avalados por el gobierno mexicano con el mandatario estadounidense.

“¿10 mil elementos de la Guardia Nacional pagados por las y los mexicanos para cuidarle a Estados Unidos la frontera sur a cambio de un mes de prórroga a los aranceles? ¿Lograron una disculpa por llamarles Narco-Gobierno? ¡No, Eso queda intacto! ¿Quién es su negociador? ¡Para despedirlo! Siempre será buena noticia que no haya aranceles, lástima que únicamente sea tregua de un mes”, dijo.

Daniel Chimal, diputado panista, expresó: “El gobierno de EU pone a prueba la astucia de México en este sentido. Hoy nuestra economía está en riesgo debido a las pésimas decisiones que han tomado los gobiernos de Morena respecto a la reforma judicial, la eliminación de los órganos autónomos o la política fracasada de seguridad iniciada en el sexenio anterior”.

El dirigente nacional y senador del PRI, Alejandro Moreno, señaló: “Reconocemos el diálogo entre los gobiernos de México y EU, pero ahora que el Gobierno de Morena se ponga a trabajar. Si pueden cuidar la frontera norte, que protejan todo el país”.

Refirió que es necesario que el Gobier-

CRITICAN ACUERDO

La oposición reaccionó al anuncio de pausa en aranceles.

EL DATO

UN GRUPO de activistas protestó ayer afuera de la Embajada de EU en México contra las políticas de Trump.



“LA MEDIDA cuida a EUA, no a México! Es urgente que desde el Legislativo, haya un pronunciamiento serio, no podemos enorgullecernos de que nos sigan viendo como patio trasero”

NOEMÍ LUNA
Vicecoordinadora de diputados del PAN



“RECONOCEREMOS el diálogo entre los gobiernos de México y EU, pero ahora que el gobierno de Morena se ponga a trabajar. Si pueden cuidar la frontera norte, que protejan todo el país”

ALEJANDRO MORENO
Líder nacional del PRI



“CELEBRO que la diplomacia haya prevalecido entre México y Estados Unidos. La verdadera pérdida de soberanía es tener parte del territorio controlado por el crimen organizado”

XÓCHITL GÁLVEZ
Excandidata presidencial de oposición

no combata la extorsión y el derecho de piso, además de que ven vital que aseguren que las carreteras para que no sean zonas de asaltos, además recomiendan al gobierno que refuerce la frontera sur y “que investiguen sin proteger a sus cómplices en el crimen organizado”.

El coordinador de diputados federales del tricolor, Rubén Moreira, consideró que la pausa a la imposición arancelaria baja la presión, pero deja dudas en qué condición van 10 mil efectivos a la frontera y qué va a suceder con aquellos extranjeros que están en nuestro país y quieren ir a EU.

Asimismo, pidió se deje de polarizar, que se resuelva o se intente resolver el tema de la migración, que se actúe en materia de seguridad y que el Gobierno cese la destrucción de las instituciones, “porque eso nos afecta y nos hace débiles ante las presiones del extranjero”.

La excandidata presidencial del PAN, PRI y PRD, Xóchitl Gálvez, celebró en re-

des sociales que México y EU hayan logrado un acuerdo que pausó la implementación de aranceles.

“Celebro que la diplomacia haya prevalecido entre México y EU. Hoy, sin falsos nacionalismos, se abre una puerta a la cooperación entre ambas naciones para resolver de una vez por todas la problemática de seguridad que perjudica a ambos países. La verdadera pérdida de soberanía es tener parte del territorio controlado por el crimen organizado”, dijo.